

3年学年だより

Unlimited～無限大～

かほく市立宇ノ気中学校
校長 山本 桂一
学年主任 津田ひとみ
平成29年 7月3日(月)
第4号

気持ちの切りかえと1学期のまとめを！



加賀地区大会（県体予選）が終わり、もう2週間が経ちました。この大会を勝ち抜き、来る15日～17日に行われる県体に出場することになった部のみなさん、おめでとうございます。これからは「宇ノ気中学校」の生徒としての誇りと、加賀地区代表であるという高い意識を持って益々練習に励んで下さい。惜しくも敗れた部の人たちも大変いい試合をし、後輩への手本や課題を残してくれました。これからは部活動で培ってきた体力・精神力を、受験勉強に向けて頑張ってください。2年という月日は終わってみると「あっ」という間に感じるように、これからの日々も実は「あっ」という間に過ぎていってしまいます。さあ、7月です。再度各々の目標を改めて頑張りましょう。

保護者の皆様にはお忙しいこととは存じますが、今月はPTCAも予定しております。ご家庭でも進路について十分話し合っておいて下さいますようお願い致します。

私立高校説明会を終えて

6月22日（木）に私立高校（星稜高校、金沢高校、金沢学院高校、尾山台高校（金沢龍谷高校）、北陸学院高校、遊学館高校、鵬学園高校）の説明会が実施されました。たくさんの保護者の皆様にも参加していただきありがとうございました。各高校の先生方からは、それぞれの学校の特色を話していただきました。各高校の経営方針、部活動、進路に関する話など、生徒達にとっても参考になる内容で有意義な時間になったと思われま。生徒達はとても真剣に話を聞いており、その素晴らしい姿勢に高校の先生からお褒めの言葉をいただきました。夏休み中に体験入学が各高校で予定されていますが、宇ノ気中学校の素晴らしい一面を大いにアピールしてきてほしいと思います。



<生徒の感想から>

1組 野上風歌子

今回話していただいた学校のほとんどが理想の生徒像で普段の学校生活がしっかりできる生徒とありました。だから普段の学校生活をしっかりしておきたいと思いました。説明を聞いて、行ってみたいと思う学校がありました。合格できるように毎日コツコツ勉強することが大事だと思うので、これから頑張っていこうと思います。

虎谷 翼

今回の説明会を聞いて私立高校に興味を持ちました。自分にあったコースを選び、夢を叶えるために勉強することが大切だとわかりました。どの先生も夢を叶えるために勉強と言っていたので、自分もしっかりやっていきたいです。

2組 上田 彩花

高校はこれからの進路につながるとても大切なものなんだと思いました。参考になって良かったです。高校では、部活動でも勉強でも本格的にレベルアップするらしいので、自分もついていけるように今のうちから頑張ろうと思います。

黒川 主真

高校の先生方からのお話を聞いて、それぞれの高校で重視していることが違っているので、自分に合った学校を目指すのが大事だなと思いました。どの高校もコースが分かれていて一人一人に合ったところを選べるのだなと思いました。部活動も色々あって勉強以外でも楽しそうだなと思いました。自分に合った高校に入るためにも、向上心を持ってこれから過ごしていこうと思います。

3組 津幡 真衣

行きたい高校に行くためにはしっかりと勉強することだと改めて分かりました。「継続は力なり」という言葉が心に残りました。「努力」は一日頑張っただけで「努力」とは言わないので、しっかりと続けることが大切だと分かりました。一日一日を大切に夏休みなどもしっかりと勉強して、学力を上げていきたいです。

出村 優心

最初はあまり気にしていなかった高校でも「行きたい」と思う学校が増えて、進学への幅が広がったので良かったです。特に金沢龍谷高校は、この説明会で「面白そう」「行ってみたい」という気持ちが強くなりました。その高校ごとに求められる生徒像があるので、求められる存在になっていきたいです。

4組 杉本 遼祐

どの高校も他の高校にないものがあり、また、様々な進路があり、その中から自分に合ったものを見つけ出していくのが高校生活だと思いました。将来を決めることにおいて高校を選ぶことは、とても大切なので、しっかりと選びたいです。

榑引 世那

それぞれの高校の魅力を再発見することができました。学力や部活動だけでなく、校風やこれからの進学もしっかりと考えて決めていかなければいけないと思いました。そして自分に合った所を見つけたいです。

オーケストラ鑑賞でリフレッシュ！

6月9日（金）に、普段なかなか聴くことができないオーケストラによる演奏を鑑賞する機会を持つことができました。オーケストラアンサンブル金沢の素晴らしい演奏と、内湯 瑤さんと今成 慎二さんの指揮者体験など、貴重で楽しい時間を過ごすことができました。



1組 今成 慎二

オーケストラの魅力であるきれいなつき抜けるような音の迫力を生で感じて体験することができました。僕は指揮者体験をすることができました。指揮をする前はとても安易に考えていました。訳は自分は部活で先生の指揮をたくさん見て自分もできるだろう、むしろやってみようという思いがあったからです。でも本番はそう簡単にはいきませんでした。結果的に自分が「こうしたい」と思っていた「ハンガリー舞曲第5番」ではありませんでした。しかし、この経験から自分は将来「指揮がしたい」と思うようになりました。失敗してしまっただけで将来の夢へ近づくための大きな糧を得ることができたので本当に良い経験になりました。

安藤 椿

生演奏はさすがだなと思いました。すごく近くで演奏を聴くことができたので良かったです。特に印象に残っているのは、指揮者がとても重要な役割を果たしていたことです。何があっても演奏者の皆さんは指揮者の指揮に合わせていました。演奏者全員が指揮者の指揮で一つとなって演奏しているから感動を生むのだと思いました。

2組 部谷 和也

初めて生で聴いたオーケストラは僕の身体が小刻みに震えるほどすごかった。いくつか音楽の授業で聴いたことがある曲があり、CDで聴くのと生で聴くのは耳への響き方が違った。音楽という芸術を見つけて、それを楽しむことができる人間はいいものだと思った。

國田 史央

内湯さんと今成さんが指揮をしていて、指揮者がどう気持ちを込めて、どうやってリズムをとるかで曲が変わってくるので、一番重要なのは指揮者だなと思いました。私はメンデルスゾーン作曲の「夏の夜の夢」がとても気に入りました。

3組 村上 大翔

いろいろな楽器の響きを聴いて特に印象に残った楽器はハープという楽器です。どの楽器よりもきれいな音色が出ていたのでとても印象に残りました。僕が今日演奏された中で一番気に入った曲は「運命」という曲です。とても激しくてテンポも速かったのていいなと思いました。

内湯 瑤

私は今回指揮者体験でタクトを振る機会をいただきました。初めての経験だったので緊張しましたが、楽しくできたので良かったです。オーケストラの皆さんが合わせて下さって、心の温かさを実感することができました。吹奏楽とオーケストラでは全然響きが違うし、「カヴァレリア・ルスティカーナ間奏曲」が一番心に残りました。

4組 田中 英一

まず、指揮者の動きがすごいなと思いました。「こういう風に音を奏でてほしい」という意志がすごく伝わってきたからです。自分の知っている曲がほとんどだったので、目の前で聴くとどう違うのかというのを考えながら聴いていました。実際に聴くと迫力のある強い曲であったり、優雅な曲ですごく穏やかな気持ちになったり、「運命」で悲しくさせられたりと素晴らしいなと思いました。指揮者体験で内湯さんと今成さんが指揮を振りましたが、右手でテンポをとるだけでなく、左手も使っていたのていいなと思いました。

米山 果穂

管楽器の紹介の時の結婚行進曲のホルンが一番素敵だったと思います。あんな優しい音色で私も吹きたいと思いました。オーケストラと吹奏楽の違いはやはり弦楽器がいることだと思います。弦楽器はいろいろな音の高さがあって、もうそれだけで曲が成り立つと思います。バイオリンのソロの方がすごく酔いしれている風に演奏していて曲にとってもめり込んでいる感じがしてすごいなと思いました。

☆今後の予定☆

| | |
|-----------------------------------|-----------------------------|
| 7/3 (月) 全校集会 | 26 (水)～28 (金) 補充教室(午前2時間程度) |
| 6 (木) 学校評価保護者アンケート配付 | (対象となる生徒は後日ご案内します。) |
| 7 (金) 期末テスト | 8/1 (火)～4 (金) 北信越大会(長野) |
| 12 (水) 漢字テスト、県体激励会(14:45～) | 7 (月) 全校登校日 |
| 15 (土)～17 (月) 石川県中学校体育大会 | ウォームアップ週間 28 (月)～30 (水) |
| 20 (木) 終業式、北信越大会激励会 | 28 (月) 学活、運動会練習 |
| 21 (金) 3年実力テスト(弁当持参) | 29 (火) 実力テスト(理・国・社) |
| 26 (水)～28 (金) PTCA(午後) | 30 (水) 実力テスト(数・英)、運動会練習 |
| (学級により日程が異なりますので、担任からの案内をご確認下さい。) | 31 (木) 始業式、全校集会 |

保護者の皆様へ

来年度から金沢工業高等専門学校が「国際高等専門学校」に変わります。従来の一般入試や推薦入試に加え、自己推薦入試が導入されます。特色：全寮制、3年次ニュージーランド留学、理数科目を英語で行う授業など。自己推薦試験：校内締切 7月14日(金)、試験日 7月29日(土) 校内締切が迫っておりますので、希望もしくは詳細を知りたい方は担任までご連絡下さい。

